



# 仙台市立 第一中学校



校長  
渡部 健一

師親会会长  
岩本 貴信

温故

1961年、当時一中の校長だった真山泰先生が、学区内にある石切町の住民の記憶をもとに雀踊りを復元しました。今年の『どんどロード八幡雀踊り』では、一中有志の生徒・教員が、「すずめ大流し」のとりと20周年を記念した「すずめ神輿」の担ぎ手を務めました。



一中魂雀演舞！全員団結！



八幡の街を雀で魅せる



先生も一緒に踊れや踊れ



師親会本部は栄養補給をお手伝い

科学部とコンピュータ部も頑張れわっしょい♪

創新

仙台一中は市内唯一の私服登校ができる公立中学校です。当時の校友会執行部を中心となり、それを実現させました。自由な校風でありながらも節度のある一中生。「自律」の精神は今もしっかりと息づいています。



吹奏楽部と先生方のコラボは恒例のお楽しみ



科学部のスライムは毎年大人気



素敵な作品の数々♪



3年連続出演  
新しい一中のリーダーズ



英語弁論では  
流暢な英語にびっくり！



校友会執行部のお化け屋敷

今年の学習文化発表会のテーマは彩響（さいきょう）。一中生、一人ひとりの彩り豊かな個性が輝き、響き合う、そんな学校生活を生徒、教員、地域、保護者が一丸となって創っています。